









Winter Readiness 2023/2024 Campaign Social

Content/Event	Social Copy (EN/FR)	Shareable Copy/Image
<p>Winter Preparedness – Emergency Kit general</p>	<p>Expect the unexpected this winter. Pack your emergency kit in an easy-to-carry bag or suitcase on wheels. Include essentials that will last you and your household for at least 3 days immediately following an emergency. For a full list, visit: ontario.ca/BePrepared #PreparedON</p> <p>--</p> <p>Pendant les hivers ontariens, attendez-vous à l'inattendu. Placez une trousse d'urgence dans un sac facile à transporter ou dans une valise à roulettes.</p> <p>//</p> <p>Mettez-y des articles essentiels qui vous permettront, à vous et à votre famille, de survivre pendant au moins trois jours immédiatement après une situation d'urgence. Pour une liste complète, visitez : ontario.ca/preparez-vous</p> <p>#ONpréparé</p>	 <p>Asset text: Winter happens</p> <p>--</p> <p>Texte du contenu : L'hiver arrive #PréparezVous</p> <p>Alt text: Emergency kit items</p> <p>--</p> <p>Texte alt. : Articles pour la trousse d'urgence</p>
<p>Winter Preparedness – Vehicle Winter Survival Kit</p>	<p>Winter storms can turn roads into ice rinks. Help reduce the stress of winter driving by preparing a winter emergency car kit to stay safe on your journeys: pack essentials like a blanket, candles, and a shovel. For more tips, visit: ontario.ca/BePrepared #PreparedON</p> <p>--</p> <p>Les tempêtes hivernales peuvent transformer les routes en patinoires. Pour réduire le stress de la conduite en hiver, préparez une trousse d'urgence pour la voiture afin de rester en sécurité pendant vos trajets.</p> <p>//</p> <p>Emportez des objets essentiels comme une couverture, des bougies et une pelle. Pour d'autres conseils pour être prêt, visitez : ontario.ca/preparez-vous</p> <p>#ONpréparé</p>	 <p>Asset text: Be winter ready #BePrepared</p> <p>--</p> <p>Texte du contenu : Soyez prêts pour l'hiver #PréparezVous</p> <p>Alt text: cars on a highway driving in snowy conditions</p> <p>--</p> <p>Texte alt. : voitures sur une autoroute roulant dans des conditions de neige</p>
<p>Winter Preparedness - Food</p>	<p>Do you have the essentials to weather a multi-day emergency? Stock your emergency kit with non-perishable, easy-to-prepare food, and a manual can opener in case of a winter emergency. Check to make sure you have all the essentials, visit: ontario.ca/BePrepared #PreparedON</p> <p>--</p>	

Content/Event	Social Copy (EN/FR)	Shareable Copy/Image
	<p>Avez-vous l'essentiel pour surmonter une situation d'urgence de plusieurs jours? Remplissez votre trousse d'urgence avec des aliments non périssables, faciles à préparer, et un ouvre-boîte manuel, en cas d'urgence hivernale.</p> <p>//</p> <p>Assurez-vous d'avoir tous les éléments essentiels, visitez : ontario.ca/preparez-vous #ONpréparé</p>	 <p>Ce qu'il faut savoir avant qu'il ne neige #PréparezVous</p> <p>Asset Text: What to know before it snows #BePrepared -- Texte du contenu : Ce qu'il faut savoir avant qu'il ne neige #PréparezVous</p> <p>Alt text: different cans of food -- Texte alt. : différentes boîtes de conserve</p>
<p>Winter Preparedness – Seasonal Clothes</p>	<p>Make sure to have warm clothes like wool socks and mitts in case you need to leave your home as part of an evacuation. For info on building a winter ready emergency preparedness kit, visit: ontario.ca/BePrepared #PreparedON</p> <p>--</p> <p>Assurez-vous d'avoir des vêtements chauds, comme des chaussettes en laine et des mitaines, au cas où vous devriez quitter votre domicile dans le cadre d'une évacuation.</p> <p>//</p> <p>Pour plus d'information sur la constitution d'une trousse de préparation aux situations d'urgence en période hivernale, visitez : ontario.ca/preparez-vous</p> <p>#ONpréparé</p>	 <p>Be winter ready #BePrepared</p> <p>Soyez prêts pour l'hiver #PréparezVous</p> <p>Asset text: Be winter ready #BePrepared -- Texte du contenu : Soyez prêts pour l'hiver #PréparezVous</p> <p>Alt text: A person in a wheelchair dressed in winter clothing from the shoulders down. -- Texte alt. : une personne en fauteuil roulant portant des vêtements d'hiver, des épaules vers le bas.</p>
<p>Winter Preparedness - Chargers, power banks, flashlights etc.</p>	<p>Winter storms can cause power outages. #BePrepared by ensuring your gadgets stay charged when you need them most. Include backup chargers, power banks, and extra batteries in your emergency kit. To learn what else to pack, visit: ontario.ca/BePrepared #PreparedON</p> <p>--</p>	 <p>Winter happens #BePrepared</p> <p>First Aid Kit Trousse de premiers soins</p>

Content/Event	Social Copy (EN/FR)	Shareable Copy/Image
	<p>Les tempêtes hivernales peuvent causer des pannes de courant. #PréparezVous en veillant à ce que vos gadgets restent chargés au moment où vous en avez le plus besoin. Incluez des chargeurs de secours, des batteries externes et des piles supplémentaires dans votre trousse d'urgence.</p> <p>//</p> <p>Pour en savoir plus : ontario.ca/preparez-vous #ONpréparé</p>	 <p>Asset text: Winter happens #BePrepared -- Texte du contenu : L'hiver arrive #PréparezVous</p> <p>Alt text: Items that go in an emergency kit including a radio and batteries -- Texte alt. : Articles qui vont dans une trousse d'urgence, y compris une radio et des piles</p>
<p>Winter Preparedness – Emergency number and personal contacts</p>	<p>While you can't control the weather, you can #BePrepared. Keep emergency numbers and personal contacts handy in case of a winter emergency. Learn more about the important numbers and documents you should have in your emergency plan: ontario.ca/BePrepared #PreparedON</p> <p>--</p> <p>Vous ne pouvez pas contrôler la météo, mais vous pouvez être prêt. Gardez à portée de main les numéros d'urgence et des personnes à contacter en cas d'urgence hivernale.</p> <p>//</p> <p>En savoir plus sur les numéros et les documents importants que vous devriez avoir dans votre plan d'urgence : ontario.ca/preparez-vous #ONpréparé</p>	 <p>Asset text: What to know before it snows #BePrepared -- Texte du contenu : Ce qu'il faut savoir avant qu'il ne neige #PréparezVous</p> <p>Alt text: caucasian male wearing winter clothes standing over an open hood of a car holding a cellphone to his ear -- Texte alt. : Homme blanc portant des vêtements d'hiver debout sur un capot ouvert d'une voiture tenant un téléphone portable à son oreille</p>